



13 Pièces

1000 m²

Réf. 9092L

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint Jean Cap Ferrat, magnifique propriété pieds dans l'eau d'environ 1000 m² implantée sur un terrain de 3 500 m² bénéficiant d'un accès privé à la mer, et d'un ponton pour bateau. La villa principale comprend au rez-de-chaussée : hall d'entrée, bureau avec internet, vestiaires, lingerie, petit salon, grande salle de réception avec hauts plafonds, salle à manger, loggia, belle cuisine entièrement équipée et moderne, du côté du patio, 2 chambres avec salle de bains en suite. Au rez-de-jardin : salle de cinéma, petit salon, splendide cave à vins climatisée. Au 1er étage : suite de maître avec ...



Saint Jean Cap Ferrat, splendid waterfront property of around 1000 sqm settled on a land of about 3 500 sqm benefiting from a private access to the sea and of a boat pontoon. The main villa comprises on the ground floor: entrance hall, study with internet, cloakroom, small lounge, large reception room with high ceilings, dining room, loggia, fully fitted modern kitchen, laundry, on the patio side, 2 bedrooms with en suite bathroom. On the garden floor : home cinema (can be extended), small lounge, splendid wine cellar cooled to 16°. On the 1st floor : master bedroom with lounge, dressing and ...



MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com